
Bonjour

Voici ce que tout cela m'évoque : 

Pourquoi les coupes ont-elles étés transmises au dossier une semaine avant la clôture de l’enquête 
publique ? 

Pourquoi ne pas réaliser les mêmes types de modifications que celles entreprises  sur la même 
départementale quelques kilomètres plus loin, l’année dernière? … 

Travaux à la mesure de l’environnement qui nous entoure.. D'avantage à la mesure des 
préoccupations environnementales, et des enjeux de demain .. où nous savons aujourd’hui que notre
emprunte mortifère doit impérativement/judicieusement s’harmoniser/s’équilibrer à l’ensemble que 
nous formons.. 

Nous avons besoin plus que jamais de réflexions et d’actions profondes sur des problématiques qui 
dépassent largement la cadre de cette étude d’impact. 

Etude qui se veut exhaustive mais dont la lecture nous perd dans un amas de chapitres répétitifs qui 
annonce/minimise au doigt mouillé les traces indélébiles de travaux d’une envergure délirante, 
pendant des générations. 

Quid de la gestion des différentes sources qui alimentent le Tarn et qui se situent tout au long de la 
portion concernée? .. On leur demandera une fois de plus de s’adapter à nos ambitions, tout comme 
le reste de la biodiversité, lourdement impacté, que l’on pleurera dans les années à venir quand il 
faudra compenser.. 

Compenser notre manque de conscience et d’humilité, 

compenser la disparition du vivant, la disparition et le tarissement des sources, 

compenser les conséquences de ce que l’on crée, lorsque installer des filets de sécurité sur une 
montagne meurtrie et déstabilisée sera une urgence pour notre  sécurité..

N’a t-on pas une fois de plus les yeux plus gros que l’estomac ?

Estomac malade / boulimique qui ne se fatigue pas de grignoter les richesses qui nous entourent. 

Il est exact et légitime de se pencher sur les difficultés que certains/nes ressentent sur cette route. 

C’est pourquoi la réflexion d’un ré-aménagement est judicieux.. 

Pour être plus précis j’entend ici, la reprise des parapets et l’élargissement par endroit au cas par 
cas. 



Projet moins rutilant certes mais plus en adéquation aux réalités, et avec ce qui compose ce site/ sa 
richesse..

A ce stade, il me semble donc indispensable qu’un nouveau scénario se dessine .. je suis 
défavorable à ce projet ..    

BENKELFAT Mehdi


